

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, D. RODRIGO JIMÉNEZ REVUELTA Y CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ en sus condiciones de Portavoz Adjunta y diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno las siguientes preguntas relativas a la adquisición de los test para detectar el Covid-19 por parte de una empresa intermediaria y su relación con la actividad que realiza habitualmente.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Vísperas del 8M nuestras autoridades sanitarias presentaron el virus Covid-19 como una gripe *algo más dura*. Sin embargo la realidad ha sido devastadora y algunos mensajes como el jefe del Samur al ser dado de alta que manifestó:" *esto no es una gripe, es una barbaridad*. Mientras el Gobierno buscando soluciones e improvisando, se encuentra medio tumbado, que es como se quedan los enfermos del virus al principio, y la economía tirita febril.

Los datos son tremendos, a fecha del día 2 de abril estamos en 110.238 contagiados a los que se les haya hecho el test y 10.003 muertos, según los datos





GRUPO PARLAMENTARIO

del Ministerio de Sanidad, pero no reales ante la cantidad de muertes que no se contabilizan por no haberles hecho el test

Ahora mismo con los datos que se facilitan, se irán contando los fallecidos según nos lo vaya retransmitiendo el Ministerio de Sanidad. Las previsiones no pueden ser más funestas, además de que a los fallecidos se les prohíbe hacerle la autopsia por riesgo de contagio, con lo que aquellos fallecidos que no hubieran sido identificados como positivo por el virus, no se contabilizarán como tales.

Con estos datos y después de casi dos semanas y media de la declaración del estado de alarma, el 14 de marzo, empiezan a llegar guantes, mascarillas, trajes de protección, los esperados test, incluso algunos respiradores.

Dato curioso que los primeros respiradores que llegarán serán de Turquía. Toda una potencia industrial, como es bien sabido. El Gobierno de Castilla-La Mancha, desesperado por la inacción general, ha comprado allí 150.

Ya empiezan a llegar aviones a Torrejón, sobre todo, y a Zaragoza, cargados de millones de mascarillas, pero no tienen preparada la logística de la distribución., quedándose la mercancía en la aduana hasta tramitar la burocracia, algo sin sentido en una mercancía de emergencia.

Con todos estos datos nos encontramos que una pequeña compañía catalana que se llama Hans Biomed, S.L, aunque comercialmente es más conocida por laboratorio Skymedic, es la intermediaria que ha comprado los test defectuosos.





GRUPO PARLAMENTARIO

Están establecidos en Tarrasa, tienen 11 años de vida, 16 empleados y, según el último ejercicio disponible, en 2018 facturaron 2,7 millones de euros. Por lo que vamos a suponer que por cada uno de los 5,5 millones de test se lleva un dólar; esto quiere decir que con una sola operación habrá doblado toda la facturación de un año".

Al parecer su dueño Eric Casas ha entrado en contacto con varias personas relacionadas con el partido socialista ofreciendo que tenía un proveedor Chino que suministraba los test, y dada la urgencia y la presión que al parecer ha realizado en el entorno, el Ministerio tomó la decisión de que su empresa fuera la intermediaria en la compra de los test. Este tal Eric Casas dueño de Skymedic, es muy conocido entre las clínicas estéticas al ofrecer, entre otros productos, lámparas para la alopecia o láseres para revitalizar la zona genital femenina.

En base a estos motivos se formulan las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno sobre si la empresa Hans Biomed es un proveedor experto en este tipo de productos, o tiene la experiencia suficiente para adquirir los test de detección del Covid-19?.
- 2. ¿No debería haber validado el Ministerio de Sanidad a la empresa Hans Biomed, S.L como un proveedor de confianza?





GRUPO PARLAMENTARIO

3. ¿No debería el Gobierno abrir una investigación para determinar si ha habido negligencia en la gestión de la adquisición de los test defectuosos?

Al Congreso de los Diputados, a 2 de abril de 2020.

Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GPVOX

Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez

Diputado GPVOX.

Rodrigo Jiménez Revuelta

Diputado GPV